



Le reportage de France 3 sur les tablettes

publié le 08/03/2018 - mis à jour le 09/03/2018

Descriptif :

M. Chatagneau et la classe de 6ème Gosciny ont été filmés par les équipes de France 3 Poitou-Charentes pour illustrer l'arrivée des tablettes dans les collèges de Deux-Sèvres. Voici enfin le reportage tant attendu !

 (durée 01:40) (MPEG4 de
7.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.